

#BADEN-WÜRTTEMBERG 23. Oktober 2018

# **Neue Führung beim Landesverband Frauen Baden-Württemberg**

**Letzte Woche hat der Landesverband Frauen Baden-Württemberg in einer außerordentlichen Sitzung eine neue Vorsitzende und drei neue Stellvertreterinnen gewählt.**

Die Wahlen waren notwendig, weil die Vorsitzende Gabriele Oswald und die stellvertretende Vorsitzende Ingrid Hipp aus persönlichen Gründen ihre Ämter niedergelegt haben.

Einstimmig wählten die anwesenden Kolleginnen Rita Renner-Achim zu ihrer neuen Vorsitzenden. Auch die erste stellvertretende Vorsitzende, Nadja Houy sowie die weiteren stellvertretenden Vorsitzenden Caroline Biedenkapp und Christina Rendler wurden einstimmig gewählt.